



seit 1990

primavera



Schenken Sie Kindern und Jugendlichen ein Lächeln durch Ihre Spenden – werden Sie jetzt Mitglied!

Bei Primavera können Sie sicher sein: **Jeder Cent Ihrer Spende** kommt dort an, wo er gebraucht wird – bei bedürftigen Kindern und Jugendlichen. Wie ist dies möglich? Primavera ist ein von Bosch-Mitarbeitern gegründeter, gemeinnütziger Verein mit dem Ziel, Kindern und Jugendlichen aus Elendsvierteln eine langfristige Perspektive zu geben.

Die Projekte werden sorgsam vorab geprüft und vor Ort von Bosch-Mitarbeitern betreut. So konnten wir bis heute **mehr als 30.000** Kindern und Jugendlichen ein Lächeln ins Gesicht zaubern. Machen auch Sie mit und werden Sie Mitglied mit einer freiwilligen Jahresspende. Weitere Informationen finden Sie online unter **www.primavera-ev.de**.

Ja, ich möchte Mitglied werden!

- ▶ Vorname:
- ▶ Nachname:
- ▶ ggf. Bosch-Abteilung:
- ▶ Private Anschrift:
- ▶ Private E-Mail-Adresse:
- ▶ ggf. Bosch E-Mail-Adresse:

Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular per E-Mail an:
mueller-fiedler@t-online.de